



## UNIVERSIDAD ■ FACHADA DEL EDIFICIO HISTÓRICO

## La Fundación del Patrimonio mantendrá las visitas a “Ascensum” hasta el 14 de octubre

■ En las próximas tres semanas concluirán los estudios previos

R.D.L.

La Fundación del Patrimonio Histórico mantendrá abierto “Ascensum”, el programa de difusión de la fachada de las Escuelas Mayores de la Universidad, hasta el 14 de octubre. Así lo ha confirmado ayer la institución castellanoleonesa, que explica que aprovecharán este tiempo para concluir los estudios previos y la toma de muestras. Después de esa fecha se

desmontará la plataforma elevadora que desde mayo cubre la fachada del edificio histórico de la Universidad de Salamanca.

La plataforma ha recibido hasta el momento en torno a 6.500 visitas, registrando la mayor ocupación en los meses de agosto y septiembre, con un 83%.

La Fundación del Patrimonio Histórico, la Universidad de Salamanca y Enusa colaboran en “As-

censum”, el programa de gestión y difusión de la intervención en la fachada de las Escuelas Mayores que permite apreciar de cerca y en altura cada uno de los detalles del cuajado tapiz plateresco que atrae cada año la visita de en torno a dos millones de turistas. El objetivo de la Fundación con este proyecto ha sido acercar a la sociedad un conocimiento más extenso de esta obra de arte.

## CONFERENCIA



**Análisis de los gobiernos de Brasil.** Rodrigo Augusto Prando, de la Universidad Presbiteriana Mackenzie (Brasil), impartió ayer la conferencia titulada “Elementos comparativos de la Era FHC y de la Era Lula” en el Centro de Estudios Brasileños de la Universidad de Salamanca. /GUZÓN